



**ACTA DE LA SESIÓN DEL JURADO ENCARGADO DE FALLAR LOS
PREMIOS DE INVESTIGACIÓN PROVINCIA DE VALLADOLID · AÑO 2024**

En la ciudad de Valladolid, el día veintisiete de noviembre de dos mil veinticuatro, a las diez horas, se reúne en el edificio “Hospital Viejo”, Avda. Ramón y Cajal nº 5, de Valladolid, el Jurado, nombrado por Decreto de la Presidencia nº 5.699 de 25 de octubre de 2024, encargado de fallar los Premios de Investigación Provincia de Valladolid, año 2024, convocatoria aprobada por Decreto de la Presidencia nº 1.334 de 18 de marzo de 2024, al objeto de celebrar sesión ordinaria previamente convocada.

Asisten:

D^a Yolanda Burgoa Durán, que preside la sesión.

Como vocales:

D^a M^a Paz Malfaz Sanz

D. Ponciano de la Viuda Lozano

D. Enrique Berzal de la Rosa

D. Ángel Luis Gato Casado, y

D. Gerardo Pavón Pérez, que actúa como secretario.

Abierta la sesión por la Presidenta, se abre el debate sobre los siguientes trabajos presentados dentro de plazo concedido al efecto:

1. *CajaValladolid · El detonante de Caja España · De la rivalidad a la amistad.*
2. *Cáncer de pulmón en Valladolid.*
3. *El paraíso de las falenas: 40 años de muestreo en la comarca de Montes Torozos. (Lepidoptera: macroheteróceros). Las mariposas nocturnas en la provincia de Valladolid.*

Tras el debate, el Jurado acuerda por unanimidad lo siguiente:

Tras la evaluación exhaustiva de los trabajos presentados en la convocatoria de los Premios de Investigación de la Diputación de Valladolid, 2024 el jurado ha **decidido declarar desiertos el primer y el tercer premio**, considerando que las propuestas no cumplen adecuadamente con los criterios establecidos en las bases del certamen.

Los trabajos analizados no se alinean de manera suficiente con los fines esenciales de los premios, que buscan investigaciones de alto impacto científico o cultural. Aunque las propuestas presentadas tienen méritos en sus respectivos campos, no alcanzan el nivel de excelencia esperado para esta convocatoria.

Conceder el **Segundo Premio**, dotado con **1.750 €**, al trabajo titulado:

El paraíso de las falenas: 40 años de muestreo en la comarca de Montes Torozos. (Lepidoptera: macroheteróceros). Las mariposas nocturnas en la provincia de Valladolid, del autor D. Rafael Magro Enríquez, por constituir una aportación destacada en el ámbito de la investigación científica y medioambiental, con un enfoque especialmente relevante para la conservación y el conocimiento de la biodiversidad de la provincia.

No habiendo más asuntos a tratar, la Presidencia levanta la sesión, siendo las once horas del día del encabezamiento, de lo que como Secretario doy fe.

La Presidenta del Jurado

Secretario del Jurado

Vocales

D^a Yolanda Burgoa Durán

D. Gerardo Pavón Pérez